JEAN-MARC DERMESROPIAN





Guitariste et chanteur marseillais passionné de variété française, Jean-Marc Dermesropian joue de son instrument depuis l'âge de 12 ans, à l'époque obstiné par l'idée de jouer l'ensemble du répertoire de Georges Brassens, son idole.

De Brassens à Brel en passant par Ferrat, Perret, Moustaki.... et les autres, Jean-Marc Dermesropain proposera un tour d'horizon des plus belles chansons françaises entrecoupées parfois d'anecdotes savoureuses qui mettent en lumière la naissance de certains succès immortels ou encore la personnalité parfois cachée de leurs auteurs.

Chanson et poésie

Jean-Marc Dermesropian est également l'organisateur de plusieurs manifestations importantes liées à la chanson et à la poésie.





Les prestations

- Chanteur
- Guitariste
- Spectacle



www.s2a-production.com